

Verano en 4x4: testimonios para inspirarte en vacaciones

Sol, calor, y una selección de seis testimonios de la web de Chile publicados el 2023.

16/01/2024

- Chileno que trabaja en Eslovaquia atendiendo a ucranianos: “La medicina abre muchas posibilidades de humanidad”: Ricardo Massmann es infectólogo y se especializa en

pacientes con el VIH. Atiende tanto a refugiados ucranianos como a ciudadanos rusos. “Yo les puedo ofrecer medicina, pero la oración va a lo profundo de los deseos del corazón de cada persona, entonces lo veo como un punto clave en la paz”, dice.

- La respuesta de un grupo de jóvenes ante la situación de abandono de personas mayores:

Providencia divina o una tremenda casualidad, juzgue usted mismo. Porque fue gracias a una amistad que surgió en los cerros de Valparaíso entre Sofía Zárate y un grupo de estudiantes lo que permitió que, juntos, pudieran atender el “Llamado de Cristo”.

- Fermín Montoya, peluquero: “Yo le corto el pelo todos los días a nuestro Señor Jesucristo”: Tiene 77 años y atiende en su peluquería de Viña del Mar. Conoció el Opus Dei gracias a un cliente que

incansablemente lo invitaba a retiros espirituales, a pesar de sus evasivas. Un día decidió ir, pero solo para usarlo como excusa y declinar una invitación que le había hecho otro cliente. Ese día el mensaje de san Josemaría lo cautivó y, unos años después, pidió su admisión a la Obra.

- *Al servicio de los inmigrantes africanos en París:* Iván Muray es chileno, tiene 39 años y vive en París hace seis. Cuenta cómo su experiencia de residente en otro país lo llevó a participar en una asociación de la Iglesia que acoge a niños, adolescentes y jóvenes de África, quienes en su mayoría han llegado allí sin sus padres. Él les entrega tiempo, cariño y los ayuda a integrarse a esta nueva cultura.

- *Entrega de ropa nueva a las internas de la cárcel:* “Mi trabajo como voluntaria en el Banco de Ropa dio un vuelco cuando pasé de ordenar

unas bodegas, a coordinar el proyecto que entrega ropa a las internas de la cárcel". Josefina Arenas, 20 años, estudiante de medicina.

- **El Belén para el Niño Dios que reúne a vecinos en Lampa:** Gladys García realizó un pesebre con escenas de la vida cotidiana de la época de Jesús en la puerta de su casa, en Lampa. Jamás imaginó el impacto que tendría en la comunidad: "ha habido una catequesis maravillosa en torno al nacimiento del Niño Dios".

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/verano-en-4x4-testimonios-para-inspirarse-en-las-vacaciones/> (25/02/2026)